



# En Barrancabermeja denuncian que contaminación con crudo ha generado infecciones en la piel

Santanderes | 28 Ago 2019 - 09:46 Am

Por: Nelson David Cipagauta Velandia  
 @NelsonCipagauta

La contaminación fue reportada por la comunidad del puerto sobre el río Magdalena.

Compartir

f t w in



Foto: RCN Radio.

Los residentes en el sector El Dique, cerca de Barrancabermeja (Santander), indicaron que desde hace varios días los niños y adultos vienen sufriendo por infecciones en la piel, generadas por la contaminación con un vertimiento de crudo.

Una de las madres de familia afirmó que desde hace varios días a los niños empezaron a presentar unas erupciones en la piel, especialmente en la espalda y los brazos.

“Mi niño tiene cuatro años, y de un momento le empezó una alergia en la espalda que se fue extendiendo a los brazos y el pecho, y todo por cuenta de una infección que creemos está en el agua”, explicó una de las progenitoras.

Puede consultar: [Alerta amarilla del Hospital Universitario de Santander, la más dramática en Colombia](#)

Otra de las afectadas indicó que su hijo tiene una alergia que no ha podido ser controlada y que genera mucha molestia.

Los pobladores aseguraron que todo se origina en la contaminación de la quebrada, por cuenta de un vertimiento de crudo, toda vez que hay una tubería que desemboca directamente en el cuerpo de agua.

Hace una semana [Ecopetrol](#), a través de su oficina de prensa, indicó que el personal técnico no podía continuar con la limpieza de la zona, toda vez que la comunidad impedía el paso.

Publicidad

FLORYDAY

Publicidad

También lea: [Investigan a Alcaldía de Bucaramanga por posible daño fiscal con ciclorruta](#)

Esta situación quedó nuevamente en evidencia en los últimos días, con la aparición de enfermedades en la piel, que además se han visto en adultos.

Al respecto, [Bladimir Navarro](#), abogado de [Ecopetrol](#), indicó que la limpieza de la zona no ha concluido, "y le hicimos el requerimiento a la CAR Ambiental para ingresar el personal y maquinaria necesario para hacer la limpieza del sitio".

El sector El Dique está en límites entre Yondó (Antioquia) y Barrancabermeja (Santander) en donde hay varios pozos de [Ecopetrol](#).

Fuente: Sistema Integrado de Información

Tags: [Barrancabermeja](#) / [Derrame de crudo](#)

## También le puede interesar

- Un muerto y un herido deja ataque sicarial en Barrancabermeja | Santanderes | 1 día atrás
- Vendaval ocasionó varias emergencias en Barrancabermeja (Santander) | Santanderes | 3 días atrás
- Ladrones dejaron sin teléfono al cuerpo de bomberos de Barrancabermeja | Santanderes | 6 días atrás
- Árboles caídos y viviendas afectadas por fuertes vendavales en Santander | Santanderes | Hace 1 semana
- Hinchas del Bucaramanga protagonizan disturbios en Barrancabermeja | Santanderes | Hace 1 semana

Encuentre más contenidos

# Eduardo Ramírez Villamizar

Santanderes | 27 Ago 2019 - 01:06 Pm

Por: Olga Lucía Cotamo Salazar  
 @olgatucotamo

Quienes ingresen hoy al buscador de Google, encontrarán un logo que destaca la vida del artista oriundo de Pamplona.

Compartir

f t w in

Foto de Cortesía

La plataforma de búsqueda de contenidos en Internet, Google, le rinde un homenaje este martes 27 de agosto al escultor colombiano Eduardo Ramírez Villamizar. El diseño especial en honor al artista se podrá ver no solo en Colombia sino en otros 15 países de Latinoamérica, entre ellos Argentina, Chile, Ecuador, México y Perú.

Le puede interesar: [En 45 % aumentó el ingreso de venezolanos a Colombia](#)

Eduardo Ramírez Villamizar nació en Pamplona (Norte de Santander) el 27 de agosto de 1922 y murió en Bogotá el 24 de agosto del 2004. Estudió varios semestres de arquitectura en la Universidad Nacional, aunque siempre se inclinó por las artes plásticas.